

# MI-CÂREVE DE CHAGNY

Sous un soleil un peu timide, 4 résidents ont pu profiter du défilé dans les rue de Chagny sous le thème « jeux et jouet »



C'est une fête très populaire dont les origines remontent au Moyen Age.

Cette année quelques modifications, après le défilé du 1<sup>er</sup> dimanche (le 13 mars 2016), Bamboula, qui est responsable de tous les malheurs de l'année des Chagnotins, sera condamné à des travaux d'intérêt général, au lieu d'être guillotiné.



Donc ce dimanche 20 mars, nous ne l'avons pas vu défilé.

Au retour, les résidents sont revenus avec le sourire et des confettis pleins les poches.

